

プレスリリース

「国内酸化チタン価格改定の件」

酸化チタン市場は、新型コロナウイルス感染拡大による経済活動の停滞で消費が萎んだことから、昨年年初より世界的に需要が低迷しましたが、同年夏頃から中国を皮切りに世界的に経済活動が回復してきたことに伴い需給バランスがタイト化しつつあり、市場価格も上昇に転じております。日本国内においても、昨年秋口以降需要は徐々に回復を見せており、これからの需要期に向けて当社も国内の需要家様向けを最優先に、日々安定供給に努めているところであります。

一方で、主原料であるチタン鉱石は数年来の騰勢から現状は高止まりとなっており、当社収益を圧迫する要因となっております。また、直近では石炭、コークスを始めとする各種原料も騰勢を強めております。

日本で酸化チタンを製造し、国内の需要家様を中心にお取引させて頂いている当社にとって、SDGsにも繋がる環境に配慮した安心・安全な生産活動を継続するための再投資を実行するため、特に不採算部分の収益改善は必要不可欠となっております。

当社は昨年創立100周年を迎え、本年は次の100年に向けスタートを切る節目の年となります。今後も無機化学事業を持続的に発展させ、社会に貢献するために、一層の自助努力とコストダウンは引き続き実行して参りますが、需要家様へ高品質の製品を安定的に供給して行くため、当社は下記の通り価格改定を実施することと致しました。

(記)

- |          |                |
|----------|----------------|
| 1. 価格改定幅 | 40円/kg         |
| 2. 実施時期  | 2021年6月1日納入分より |

以上